



Las carreras con la participación de infantiles, juveniles... estuvieron muy animadas, como animada estuvo también la tradicional Cursa de Gegants.

ron varios atletas de élite con **Stephen Kiprotich**, **Carles Castillejo** o **Vanesa Veiga**.

El sábado a las 17.00 horas, la calle Anselm Clave acogió La Mini que reunió a un millar de pequeños atletas. Posteriormente se celebró La Mitja dels Gegants. Hasta el próximo 15 de febrero se podrá visitar la exposición del fotógrafo granollerense **Pere Cornellas** "Emocions de la Mitja 2012" en el bar de la Troca en Roca Umbert. A destacar igualmente la presencia el sábado en la sala de actos de la Biblioteca Roça Umbert, de Catalunya Ràdio con el programa *Suplement* a cargo de la periodista **Sílvia Cópulo** y su equipo, ofreciendo entrevistas, reportajes sobre Granollers...

VOCACIÓN INTERNACIONAL

La mayoría de los participantes de la 27 edición de La Mitja proceden de la comarca del Barcelonès, estos son un total de 3.331, de cerca le siguen los atletas del Vallès Oriental (3.212) y del Occidental (1.177). La prueba también contó con participantes de fuera del estado con

cuatro corredores de Londres, dos suizos y diez de Andorra. El alcalde de Granollers, **Josep Mayoral**, aseguró que el objetivo es alcanzar los 15.000 participantes en los próximos años. "La prueba no ha llegado al límite de sus posibilidades, tendremos que revisarla y fijar nuevos horizontes", comentaba Mayoral, quien advertía que "quizás deberemos mirar más allá de nuestras fronteras y buscar aficionados por ejemplo en el sur de Francia", comentó.

Mayoral aseguró que este tipo de eventos incentivan el "turismo deportivo", un nuevo espacio de promoción económica que al mismo tiempo sitúa a la ciudad como un punto estratégico para organizar actos deportivos de carácter internacional. El Cros Internacional o la Copa del Rey de Balonmano que se celebró en 2009 son otros testimonios de ese éxito.

Ahora el consistorio tiene la vista puesta en el Campeonato de España de Atletismo por Autonomías que se celebrará en la ciudad el próximo 10 de marzo. "Esta confirmado", aseguró el presidente de la Federació Catalana d'Atletisme, **Joan Villuendas**. Será la primera

vez que Granollers acoge esta prueba y la intención del gobierno municipal es volver a posicionar la ciudad como una de las principales capitales del atletismo a nivel nacional.

FUTURO PROMETEDOR

El presidente de la Associació Esportiva La Mitja, **Toni Cornellas**, se mostraba muy satisfecho con el resultado de la edición de este 2013 que calificaba de "extraordinaria". Aseguraba estar "orgulloso" de haber conseguido "que Granollers vuelva a salir a la calle a vivir La Mitja".

De cara a la próxima edición, Cornellas se muestra convencido de que se incrementará la participación. "Seguiremos creciendo", comentaba el responsable de la cita quien advertía que será necesario "replantearse hacia donde queremos ir" y que para hacerlo será necesario ir de la mano de los ayuntamientos participantes. Cornellas anunció que para empezar, este año volverá a celebrarse El Tast e indicó que se consolidará con 4.000 corredores.